

Pour sauver des vies



Les stagiaires connaissent désormais les gestes qui sauvent.

Durant ces trois jours, une fois encore Marie-Claire Banchet, monitrice à la Croix Rouge, a enseigné ces réflexes et actions qui permettent tous les jours de sauver des vies.

Certains étaient venus se recycler, d'autres connaître ces gestes qui sauvent.

Les personnes ayant reçu l'attestation de formation aux premiers secours sont : Sophie et Virginie Ambrosia, Stéphanie Andrieu, Alexia Boiron, André Costanzo, Epfatmi Lahriche, Geoffrey Martin, Laurent Paul, Christèle Rose, Jean Mole.

Pour tous renseignements

concernant les actions de la Croix Rouge pour la délégation locale ou les prochaines journées de formation au secourisme contacter M^{me} Alexanian, secrétaire, au 04 75 39 20 63 ou M^{me} Verrenc au 04 75 36 91 07. □